



La Sede Universitaria presenta el documental "18 de julio de 1942" grabado en Elda tras la Guerra Civil

21/06/2016



ELDA, 18 DE JULIO DE 1942

PRESENTACIÓN DEL DOCUMENTO GRÁFICO

**28 de
JUNIO 2016**

**casa de la
VIUDA DE ROSAS**
C/ Nueva, 8 de Elda

Horario presentación | **20:30H**

PRESENTACIÓN DE LA PELÍCULA
a cargo del **Dr. José Ramón Valero Escandell**

PROYECCIÓN DE LA PELÍCULA
Duración 6'

"Elda, 18 de julio de 1942" es un breve documental que muestra la celebración franquista en una ciudad donde todavía están presentes las heridas de la guerra. En modo alguno es una conmemoración de la paz, sino una celebración de una victoria contra sus propios compatriotas, la mayoría de los cuales están llamados a acudir forzosamente a la cita.

En el testimonio aparece el paisaje urbano eldense –alguna fábrica, la cafetería más castiza, la calle principal de aquellos años- y buena parte de nuestros paisanos, casi todos civiles...

Participan:

Antonio Gisbert, Hijo del donante de la película | **Mercedes Gujarro**, Archivo de la Democracia
Carles Cortés, Vicerrector de Cultura, Deportes y Lenguas

Organiza:

 **Universitat d'Alacant**
Universidad de Alicante

 **sede
UNIVERSITARIA DE ELDA**
UNIVERSIDAD DE ALICANTE

Colabora:


Ayuntamiento de Elda

 **Archivo de la
DEMOCRACIA**

La Sede Universitaria de Elda ha organizado la presentación de un documento gráfico recuperado titulado *Elda, 18 de julio de 1942*. Este acto tendrá lugar el próximo martes 28 de junio a las 20:30 horas en la Casa de la Viuda de Rosas, sito en la calle Nueva, 8. El encargado de dirigir el acto será el profesor José Ramón Valero Escandell.

Elda, 18 de julio de 1942 es un breve documental en el que se podrá ver la celebración franquista en una ciudad

donde todavía están presentes las heridas de la guerra. Según informa la directora de la sede, Rosario Navalón, "en modo alguno es una conmemoración de la paz, sino una celebración de una victoria contra sus propios compatriotas, la mayoría de los cuales están llamados a acudir forzosamente a la cita". En este vídeo de seis minutos de duración se puede ver el paisaje urbano eldense como fábricas, cafeterías, la calle principal de aquellos años así como numerosos vecinos de la localidad de aquel entonces.